

## SCOUT UN JOUR... SCOUT TOUJOURS !

Les Scouts et Guides de France sont un mouvement de jeunesse et d'éducation populaire. Reconnue d'utilité publique, l'association fait partie d'un réseau mondial de plus de 64 millions de jeunes présents dans plus de 220 pays et territoires. Le groupe Saint François d'Assise de Ris-Orangis regroupe 97 personnes, enfants et adultes, qui prennent part à la vie de la cité.



Week-end à Lisses.



Tri de dons pour l'Ukraine.

**L**e Groupe Scouts et Guides de France - Saint François d'Assise de Ris Orangis accueille les enfants à partir de 6 ans, jusqu'à l'âge de 21 ans. Farfadets, Louveteaux et Jeannette, Scouts et Guides, Pionniers et Caravelle, Compagnons... On se croit sorti tout droit d'un conte! Nous avons demandé à Jean-Marc Royer, responsable de groupe, de nous expliquer: « Ces noms correspondent à 5 tranches d'âges, respectivement 6/8 ans, 8/11 ans, 11/14 ans, 14/17 ans et 17/21 ans. Dans un groupe, il y a une place pour chacun. À travers la réalisation de projets et d'activités ludiques en pleine nature, les jeunes grandissent et découvrent à la fois la vie d'équipe et leur environnement. Dans un esprit de bienveillance et de

partage, ils s'épanouissent et construisent leur personnalité, à leur rythme ».

### UN MOUVEMENT D'ÉDUCATION POPULAIRE

« Le mouvement a pu souffrir d'une image un peu désuète, voire sectaire, ce qui n'est pas du tout le cas! C'est un mouvement d'éducation populaire, catholique, mixte depuis 2004 », précise Jean-Marc. « Nous avons des temps de spiritualité dans nos activités, mais sans aucune obligation, nos valeurs sont celles de la tolérance, de l'ouverture aux autres, de l'entraide et de la solidarité. Toutes nos activités tendent à inculquer ces valeurs à nos jeunes, avec la nature et l'environnement en toile de fond. Les week-ends et les camps que nous organisons sont respectueux de cet environnement, nous privi-

légions la marche, le vélo, l'hébergement se fait sous tente, les jeunes apprennent le bricolage, la débrouillardise. Nous œuvrons pour qu'ils grandissent et soient des citoyens autonomes, épanouis, solidaires aux autres ». En fonction de leur âge, ils participent à des événements sur la ville, lors d'Octobre rose, en automne dernier, ils assuraient la sécurité sur le parcours des coureurs, ils prennent part aux maraudes ici et à Évry, pour venir en aide aux plus démunis.

Les scouts, c'est une école de la vie, pour des jeunes bien dans leur peau et vivant dans la société!

**Scouts et Guides de France  
Groupe Saint François d'Assise  
2 avenue Auguste-Plat  
responsable-groupe@sgdf-ris.com  
06 26 31 68 81**